

 EL ECONOMISTA

Grupo Industrial Saltillo con perspectiva estable por parte de Fitch

Fitch Ratings establece que la calificación ratificada a la emisora de la bolsa mexicana refleja la fuerte y sustentable diversificación de ingresos por productos, clientes y expansión geográfica de la compañía.

Estephania Suarez

Pese a que el precio de las acciones de Grupo Industrial Saltillo (GIS) cayeron hasta mínimos de 31.09 pesos por unidad el año pasado, niveles alcanzados en enero de 2016, Fitch Ratings ratificó su calificación a AA- con perspectiva estable.

La firma de riesgo establece que la calificación ratificada a la emisora de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) refleja la fuerte y sustentable diversificación de ingresos por productos, clientes y expansión geográfica de la compañía.

GIS es una empresa con presencia en México, Europa y Asia. Sus principales productos manufacturados y comercializados son las autopartes, sistemas de transmisión, suspensión, motor y frenos; construcción a través de pisos, recubrimientos y tuberías; y hogar con el diseño, manufactura y comercialización de artículos para cocina y electrodomésticos.

Fitch Ratings proyecta que los ingresos de GIS, al cierre de 2018, alcanzarán los 17,390 millones de pesos, esto es 0.43% mayor al estimado cierre de 2017 de 17,315 millones de pesos.

La empresa con sede en Saltillo, Coahuila refleja la estrategia que incorporó en la búsqueda de incrementar y robustecer el segmento de autopartes.

"A través de aumentos de capacidad en plantas actuales, en conjunto con acuerdos de coinversión (joint ventures o JV) con empresas del mismo ramo, mediante las adquisiciones de las empresas europeas de

autopartes ACE en diciembre de 2015 y Grupo Infun en diciembre de 2016," explica Fitch a través de un reporte.

El resultado de lo anterior permitió incrementar el tamaño de la compañía, su diversificación geográfica, de clientes y productos, así como la incursión en nuevos procesos productivos.

El precio de las acciones de GIS presentó un avance de 1.01% a un precio de 34 pesos por unidad, en la sesión del jueves. La emisora acumula un valor de mercado de 12,068 millones de pesos, según datos de economatica.